

CIRCULAIRE

DE

MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL

Au Clergé de son Diocèse.

{ ARCHEVÊCHÉ DE MONTRÉAL,
22 août 1890,

Mes bien chers Collaborateurs,

Les circonstances exigent que je me rende à Rome, et j'ai résolu d'entreprendre immédiatement ce voyage. Je m'embarquerai mercredi, le 27 au soir, à bord de l'Orégon, de la ligne Dominion ; je ne puis dire combien de temps durera mon absence.

Pour le succès des affaires importantes que je vais traiter dans l'intérêt du diocèse, j'ai besoin de compter sur vos ferventes prières, et j'ai la ferme confiance que ce secours ne me fera point défaut ; en conséquence :

1o Depuis le 27 du mois d'août courant, jusqu'à mon retour à Montréal, vous ajouterez à la sainte messe l'oraison " PRO PEREGRINANTIBUS. "

2o Dans toutes les églises paroissiales du diocèse, il sera chanté, durant le cours de septembre prochain, une messe votive " PRO RE GRAVI " en l'honneur de la très sainte Vierge. Cette messe sera annoncée le dimanche précédent, et vous